

# *Le ministre vénézuélien des Affaires étrangères souligne les réussites de Petrocaribe*

---



Caracas, 21 novembre (RHC) Le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Rafael Ramirez, a souligné que Petrocaribe, un système d'intégration énergétique créé par Hugo Chavez et Fidel Castro, a permis de limiter les effets de la crise mondiale du capitalisme sur les pays les plus petits et les plus pauvres de la région.

Avant l'ouverture de la 14<sup>e</sup> réunion du Conseil des Ministres de Petrocaribe, à Caracas, Rafael Ramirez a rappelé que l'un des objectifs fondamentaux de Petrocaribe est d'assurer la sécurité énergétique de la région et il a précisé que plus de 300 millions de barils de pétrole ont été fournis par le Venezuela dans le cadre des programmes de cette organisation.

Rafael Ramirez a signalé :

« Petrocaribe est une initiative qui a 9 ans déjà. Il n'existe aucune initiative dans le monde comme Petrocaribe. C'est l'œuvre et l'héritage d'Hugo Chavez mais aussi de Fidel et des dirigeants d'Amérique centrale et des Caraïbes. Cet espace que l'on a créé est basé sur la solidarité, la complémentarité et le respect entre nos pays. Nous allons commencer à fêter notre 10<sup>e</sup> anniversaire, comme le 10<sup>e</sup>

anniversaire de l'ALBA, le 14 décembre prochain. C'est un espace historique, humain, culturel, de lutte frontale contre la pauvreté. »

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/39778-le-ministre-venezuelien-des-affaires-etrangeres-souligne-les-reussites-de-petrocaribe>



**Radio Habana Cuba**